

23 de abril de 2025

Mensaje a profesores y alumnos del Estudio Teológico Agustiniiano de Valladolid

El Estudio Teológico Agustiniiano de Valladolid expresa su más profundo pesar ante el fallecimiento de Su Santidad el Papa Francisco, pastor de la Iglesia universal, guía espiritual y testimonio vivo del Evangelio.

Durante su pontificado, el Santo Padre nos enseñó con palabras y obras el camino de la esperanza, la misericordia, la humildad y el compromiso con los más vulnerables. Su ejemplo y legado pastoral permanecerá como fuente de inspiración para generaciones presentes y futuras.

Elevamos nuestras oraciones por su descanso eterno y nos unimos al duelo de la Iglesia en todo el mundo. El Estudio Teológico Agustiniiano de Valladolid se une y participará en la misa por su eterno descanso que se celebrará el lunes, 28 de abril, a las 20:00 en la Santa Iglesia Metropolitana Catedral de Valladolid.

Que el ejemplo de fe y servicio del Papa Francisco siga iluminando nuestro quehacer académico, eclesial y humano.

Compartimos, en este momento de dolor, las palabras consoladoras atribuidas a San Agustín:

*"No llores si me amas...
Si conocieras el don de Dios y lo que es el cielo,
si pudieras oír el cántico de los ángeles y verme en medio de ellos...
Si me amaras como yo te amo,
no llorarías más por mí."*

Que el Señor le conceda el descanso eterno.

Fr. David Álvarez Cineira, OSA
Director